
令和 3 年 5 月定例記者会見要旨 

開催日時 令和 3 年 5 月 25 日（火）午前 10 時 30分 302 会議室 

 

（市長あいさつ） 

 諏訪湖記者クラブの皆さまには、日々ご取材いただきありがとうございます。 

本日、この会見の前に定例部長会議を行いました。今回からペーパーレス会議になり、

ウィズコロナ時代の会議のあり方として市役所の中も少しずつ体制を整えているところで

す。 

もう一つ新しい話題として、諏訪市ＰＲ用ロゴマークとキャッチコピーの記者会見パネ

ルが完成しましたのでお披露目させていただきます。 

それでは、さきほどの部長会議でまとまりました「新型コロナウイルス感染症に対する

諏訪市の緊急対策 令和 3 年度 第 3弾」を含め、来月の予定などお伝えいたします。 

 

〇新型コロナウイルス感染症に対する諏訪市の緊急対策（令和 3 年度 第 3 弾） 

（6 月の日程説明等） 

〇諏訪市議会定例会 

招集日：令和 3 年 6 月７日（月）＊日程は議会運営委員会にて決定 

〇市政懇談会「ゆかり市長とまちかどトーク」 

湖南地区：令和 3 年 6 月 24日（木）19：00～20：30 湖南公民館講堂 

中洲地区：令和 3 年 6 月 29日（火）19：00～20：30 中洲公民館講堂 

豊田地区：令和 3 年 7 月１日（木）19：00～20：30 豊田公民館講堂 

四賀地区：令和 3 年 7 月 2日（金）19：00～20：30 四賀公民館講堂 

上諏訪地区：令和 3 年 7 月 6 日（火）19：00～20：30 諏訪市文化センター第一集会室 

上諏訪地区：令和 3 年 7 月 7 日（水）10：00～11：30 諏訪市文化センター第一集会室 

〇諏訪湖ＤＥウォーク 

 申込受付期間：令和 3 年 7 月 5 日（月）～令和 3年 8月 31 日（火） 

実施期間：令和 3 年 9 月 1日（水）～令和 3 年 10 月 31 日（日） 

〇教育委員会関係 6 月行事予定表 

〇諏訪市美術館特集展示「生誕 100 年 戸田祐暉とその周辺」 

 令和 3 年 5月 22 日（土）～令和 3 年 7 月 18日（日） 

〇市制施行 80周年記念事業「小口正二作品調査仮修復事業」 

（その他） 

〇新型コロナウイルスのワクチン接種について 

〇連休（4/29～5/9）における観光動向 

〇諏訪市版「ゆう活」の実施について 

 



記者との質疑応答 

〇新型コロナウイルスワクチン接種について 

（記者）ワクチンの接種率がわかれば教えてほしい。また、今後、年齢を刻んで、順次接

種券を送付していくとのことであるが、具体的に決まっていれば教えてほしい。

もう一点、7 月末までに高齢者の接種を完了させたいという目標について、現実

には厳しいのでは、という話が報じられているが、どう捉えているか。 

（市長）当市では、医師会、諏訪赤十字病院、また取り巻く様々な方々などとの協力関係

のもと、逐次相談をさせていただきながら体制を整えております。したがいまし

て、7月末までに希望される 65 歳以上の皆さんの接種を完了できるよう取り組ん

でまいります。 

（健康福祉部長）接種率につきまして、毎週、長野県に報告している数値では、5/21現在、

当市は 30％未満となっています。現在、80 歳以上の皆さんに予約をご案内してお

り、予約率は 60％台後半程です。2 回目の接種も始まっていますので、これから

加速していく中で接種率も上昇していくこととなります。もう一点、年齢を区切

った接種券の送付につきましては、これからの 80 歳以上の皆さんの予約の状況、

高齢者施設の接種状況、個別接種の状況などを踏まえて、確実かつ迅速にご案内

できる方法を考えてまいります。ただし、一斉にご案内するとなると混乱も想定

されますので、その辺りは慎重に対応してまいりたいと考えております。 

（記者）基本的には年齢が高い方から接種券を発送していくという考え方か。 

（健康福祉部長）リスクが高い方からという考え方の中で、一番高い年齢から始めており

ますので、基本的には高齢の方から順次発送していきたいと考えております。 

 

〇東京五輪の開催について 

（記者）東京五輪の中止が話題になっているが、市長の見解を伺いたい。 

（市長）東京五輪の開催につきましては、五輪組織委員会や国、東京都が主体となってご

判断をされていくことが筋でありますので、開催をするということで現在進んで

いる以上は協力をさせていただきたいと思っております。 

 

〇新型コロナウイルス感染症に対する経済対策について 

（記者）経済対策については、ワクチン接種が進まなければなかなか回復が見込めない中

で誘客する難しさもあると思うが、応援クーポンなどを一時停止にしたり、宿泊

の割引等を止めるといった可能性はあるか。 

（市長）経済対策で用意したクーポン等々を止めるという発想は今はありません。しかし

ながら、利用される方々が感染拡大の状況等によりどの程度利用されるかという

ことがあります。例えば「おいでなして！すわ泊御宿割」については、3 月まで

は好調に推移しておりましたが、4 月に入り、緊急事態宣言が発令され、また諏



訪市内も警戒レベル 5 という状況となりました。ゴールデンウィークは、全国的

に人の移動が制限され、観光の宿泊予約も目標に到底届かない状況がありますの

で、支援の期間を延長するなどして拡充をしています。これまでも、事業者や経

済の実態を見ながら、また、関係業界の皆さまから状況をお伺いするなかで対策

を図ってきており、今後も、この先の展開に注視しながら適時判断をしていく考

えです。なお、感染のリスク管理は、各宿、また私ども地域も感染の防止対策に

取り組んでおりますので、そこはしっかりと継続して対応してまいります。 

                                                                                                                                                                                                         


